

Goblog

Semarakan Hari Dharma Karya Dhika Ke 77, Lapas Pasir Putih Nusakambangan Seleksi Tim Sepakbola

Narsono Son - CILACAP.GOBLOG.CO.ID

Jul 20, 2022 - 15:08



Semarakan Hari Dharma Karya Dhika Ke 77, Lapas Pasir Putih Nusakambangan Seleksi Tim Sepakbola

CILACAP - Lapas Pasir Putih melaksanakan seleksi tim sepak bola untuk meramaikan Hari Dharma Karya Dhika. Seleksi ini dilaksanakan di halaman belakang Lapas Pasir Putih, dan diikuti oleh seluruh tim sepakbola dari seluruh Lapas di Nusakambangan di Cilacap. Seleksi ini bertujuan untuk mencari pemain terbaik dari yang terbaik, untuk bertanding dalam perlombaan dalam rangka menyambut Hari Dharma Karya Dhika ke-77 nanti.

Adapun dalam kesempatannya Kalapas Pasir Putih Nusakambangan, Fajar Nur Cahyono mengapresiasi dan dan memberikan dukungan pada kegiatan ini, Rabu (20/07/2022).

"Saya harap semua person menanamkan dalam sanubari masing-masing rasa peduli dalam membawa organisasi kita ke level yang lebih baik lagi, ikut serta mendukung penuh program-program yang sudah ada, dan menjalankannya dengan penuh tanggung jawab, melalui kegiatan perlombaan ini sebagai wujud bhakti kita semua dalam memajukan dan menghargai perjuangan Insan Pengayoman, khususnya Pemasarakatan di Nusakambangan", Cakap fajar disela pengarahannya.

Tak hanya sepak bola, beberapa cabang perlombaan lain pun ikut melaksanakan seleksi dalam mencari pemain terbaik. Diantaranya adalah cabang olah raga voli, futsal, catur, juga domino. Seleksi tersebut dilaksanakan di Unit Pelaksana Teknis Pemasarakatan di wilayah Nusakambangan.

Nusakambangan sebagai salah satu wilayah yang ikut serta memeriahkan akan mengadakan berbagai macam kegiatan diantaranya pelayanan publik, pertandingan olahraga dan seni, kegiatan sosial dan upacara. Kegiatan akan dilaksanakan mulai tanggal 15 Juli sampai 17 Agustus 2022 sesuai wilayah masing-masing kemudian puncaknya pada tanggal 19 Agustus 2022.

HDKD merupakan momentum untuk menggelorakan semangat ASN Kemenkumham dalam mewujudkan insan pengayoman yang tumbuh dan tangguh, kinerja kumham lebih PASTI dan insan pengayoman yang sehat, optimis, serta tangguh di masa pandemi covid-19 dalam mendukung Program Pemerintah Pemulihan Ekonomi Dan Reformasi Struktural.

Dalam dinamikanya peringatan hari lahir Kementerian Hukum dan HAM beberapa kali mengalami perubahan. Sebelum tahun 2022 HDKD diperingati setiap tanggal 19 Oktober 2021 tetapi dengan hasil kajian dan pendapat para ahli hukum maka ditetapkan Hari Lahir Kementerian Hukum dan HAM "Hari Dharma Karyadhika" jatuh pada tanggal 19 Agustus 2022 yang tertuang dalam Kepmenkumham Nomor M.HH-2.OT.01.03 tahun 2021.

(N.Son/***)